



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

## ANTRAG

### ***Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:***

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, für die Hochstraße von der Ketzergasse bis zur Stadtgrenze ein Tempolimit von 30Km/h zu verordnen.

### **Begründung:**

In diesem Bereich befindet sich vor der Klostermauer eine von den Schülern von Sta Christiana stark frequentierte Bus-Haltestelle und der Gehsteig reicht für eine so große Anzahl von Wartenden kaum aus. Die knapp an der Gehsteigkante mit 50Km/h oder mehr vorbeifahrenden Autos, vor allem LKW, stellen ein großes Gefährdungspotenzial für die Schüler dar. Einige Häuser weiter befindet sich dann Jugend am Werk, wo viele Menschen mit Handicap ein- und ausgehen. Auch für diese Gruppe von Menschen sind die schnell fahrenden KFZ eine Gefahr. In diesen beiden Bereichen ist Tempo 30 eigentlich zwingend! Im Sinn der Reduktion der Schadstoff-Emissionen erscheint es aber sinnvoll, in dieser Straße durchgehend Tempo 30 zu verordnen, statt auf einem so kurzen Straßenabschnitt mehrfach alle paar Dutzend Meter das Tempolimit zu reduzieren bzw. zu erhöhen.